

COMUNICADO N° 753

Sábado 19 de marzo de 2022

Panamá alcanza más 3 millones de personas vacunadas con 2 dosis contra la Covid-19

Para hoy sábado el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) del Ministerio de Salud (Minsa) resaltó en su informe que en Panamá se han aplicado 7, 842,107 dosis de vacunas contra la Covid-19.

De este total 3, 421,869 corresponden a primeras dosis; 3, 003,386 segundas dosis, 10,756 terceras dosis, 433 cuartas dosis y 1, 405,633 dosis de refuerzo.

La cobertura de la aplicación de dosis a la población pediátrica entre 5 y 11 años alcanzó el 45.8% con 315,482 dosis colocadas.

Un informe preliminar emitido por las regionales del Minsa destacó que en San Miguelito se aplicaron hoy 1,334 dosis, mientras que en Coclé se colocaron 138 vacunas contra la COVID-19.

Centro de hisopado de Estadio Rod Carew estará cerrado mañana

El Minsa también informa que debido a la realización de una actividad mañana domingo el puesto de hisopado del Rod Carew estará cerrado, pero se mantendrá el punto del Emilio Royo en Juan Díaz de 7 am a 3 pm, además de los centros de salud y policlínicas de la CSS habilitadas a nivel nacional.

Informe Epidemiológico

Este sábado en el mundo se reportan 468, 617,217 casos acumulados confirmados de Covid-19; además de 389, 473,084 personas recuperadas y 6, 095,075 fallecidos para una letalidad de 1.3%.

En Panamá se contabilizan 761,315 casos acumulados confirmados, de los cuales 311 son casos nuevos positivos. Para las últimas 24 se notifican 3 nuevas defunciones para un acumulado de 8,156 fallecidos para una letalidad de 1.1%.

Epidemiología del Minsa reporta 750,685 personas recuperadas, de las cuales 283 son nuevos recuperados. Se aplicaron 6,602 pruebas para 4.7% de positividad.

Los casos activos suman 2,474, de ellos 2,362 en aislamiento domiciliario y 112 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 2,323 en casa y 39 en hoteles. Los hospitalizados son 99 en sala y 13 en UCI.

El Minsa reitera a la población NO BAJAR LA GUARDIA y mantener las medidas de autocuidado como el lavado frecuente de manos, el uso de gel alcoholado, pantalla facial cuando se utilice el transporte público, mascarilla y procurar el distanciamiento físico para evitar el contagio.

También se le recuerda a la población que de presentar síntomas relacionados al COVID-19 acudir inmediatamente a una instalación sanitaria en busca de atención médica